
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

７月 ７日（火）・ ８日(水) 

受講者数  ９名 

（講師含む） 

 

○他の先生の実践を見て、とても勉強になりました。学校に戻って、また頑張ろうと思える掲示

物や実習でした。 

○複式学級での理科の進め方やその難しさがよく分かる内容でした。 

○指導主事からのお話→授業→協議は授業者の先生には大変なプレッシャーかと思いますが、よ

かったと思います。 

○実験、授業は学校にもどってすぐ使わせてもらいます。 

○実験、新しい方法が見つけられてよかったです。 

○「学習指導の改善」に関することを、わかりやすく教えていただけたのが良かった。 

 

受講者の方々の声 

平松 大樹 先生 

（寿都町立寿都中学校） 

柴田 倫克 先生 

（仁木町立大江小学校） 

[授業実践]理科 ５，６年 

柴田 倫克 先生（仁木町立大江小学校） 

 

後志教育局 義務教育指導班 

 森田 靖史 指導主事 


